PRESSEMITTEILUNG

Magdeburg im April 2023



Personelle Veränderungen an der regiocom-Spitze

Mitgründer Dr. Sebastian Kerz scheidet 2024 als Finanzvorstand der regiocom SE aus und widmet sich künftig als Investor der Förderung innovativer Projekte. Nachfolger als CFO wird Thomas Besch.

Der gebürtige Reutlinger gilt als Finanzspezialist und war zuvor in Führungspositionen internationaler Unternehmensgruppen, in Familienunternehmen sowie Private-Equity-Portfoliounternehmen tätig.

Kerz hatte das Unternehmen 1996 mit Joan Dyckhoff-Schlieker und Klemens Gutmann gegründet. Gemeinsam haben sie regiocom zu einem der führenden Service-Unternehmen ausgebaut. Heute gilt regiocom als der größte inhabergeführte Energiemarktdienstleister in Deutschland und ist außerdem einer der großen Kundenserviceanbieter.

Dr. Sebastian Kerz bleibt regiocom freundschaftlich verbunden, bei gemeinsamen Vorhaben wird es auch in Zukunft eine enge Zusammenarbeit geben.



(v.li.) Dr. Sebastian Kerz, Thomas Besch

Pressenanfragen bitte an